
Reitverein hat 125 Mitglieder
RFV-Jahresversammlung mit Neuwahlen

Scheibelsgrub. (erö) Zur Jahres-
versammlung des Reit- und Fahr-
vereins im Reiterhof Gürster be-
grüßte der Vorsitzende Willi Gürs-
ter neben zahlreichen Mitgliedern
auch 2. Bürgermeister Heinz Ueker-
mann. Das herausragende Engage-
ment im Verein sei nicht selbstver-
ständlich, betonte Uekermann. Vor
allem freuten ihn die wachsenden
Mitgliederzahlen und die Vielzahl
an jungen Mitgliedern im Verein.
Die Marktgemeinde werde den
Reitverein auch weiter unterstüt-
zen, so der Bürgermeister.

Boden ausgetauscht
In ihrem Überblick informierte

die stellvertretende Vorsitzende
Sigrid Scharrer über die Aktivitä-
ten des Vereins. Sie erwähnte die
monatlichen Treffen der Vorstand-
schaft. Auch wurden Paddocks ge-
baut und der Vorplatz der neuen
Reithalle gepflastert. Mithilfe der
Marktgemeinde Mitterfels konnte
der Boden der alten Reithalle aus-
getauscht werden. Erfreulich sei der
erneute Erfolg des Heimturniers im
Juli, zu dessen Gelingen der gesam-
te Verein mit seinen engagierten
Helfern beiträgt, sagte Scharrer.

Ein Dank galt der Pächterfamilie
Bertram und Simone Gold, die mit
Veranstaltungen wie Reitabzeichen,
Geländerallye, der Teilnahme an
der Marktmeile und der Weiterfüh-
rung der Voltigiergruppe ein um-
fangreiches Angebot für Kinder und
Jugendliche bereitstellt. Hervorge-
hoben wurde auch das Engagement
des Vereins im „Schulsport Reiten“.

Ein weiteres Augenmerk lag auf
dem Thema Datenschutz, über das
sich die Vorstandschaft bei Vorträ-
gen im Landratsamt informierte.
Gedankt wurde der Marktgemeinde
für den großzügigen Zuschuss für

die dringend erforderliche Asphal-
tierung vor der alten Reithalle. Sehr
erfolgreich war das Weihnachtsrei-
ten. Eine Spende in Höhe von 400
Euro konnte an die Aktion „Freude
durch Helfen“ überreicht werden.
Erfreulich war auch der Gewinn ei-
nes Veranstaltungskits.

Abschließend gab Willi Gürster
einen Überblick über Daten und
Fakten zum vergangenen Vereins-
jahr und berichtete, dass sich die
Mitgliederzahlen auf 215 erhöht ha-
ben. Der Kassenbericht wies als
höchsten Ausgabeposten die Sanie-
rung des Außenreitplatzes mit Be-
wässerung und Aufbringung einer
neuen Bodenschicht auf.

Überregional erfolgreich
Der Sportbericht von Katharina

Helmbrecht zeigte, dass sich die ak-
tiven Reiter erfolgreich an regiona-
len und überregionalen Turnieren
beteiligt haben. Erfolgreichste Tur-
nierreiter waren Lisa Schambeck
und Katharina Helmbrecht. Das
traditionelle Gedächtnisturnier
wird am 20. und 21. Juli stattfinden.
Nach dem Kassenbericht von Beate
Meier folgten die Neuwahlen.

Gewählt wurden: 1. Vorsitzender
Willi Gürster, Stellvertreterin
Sigrid Scharrer, Kassierin Beate
Meier, Schriftführerin Christiane
Kurtezi, Sportwartin Katharina
Helmbrecht, Pressewartin Marina
Häusler, Anlagenwartin Monika
Schmid, Vertreterin der Privatpfer-
debesitzer Sabrina Quoika, Jugend-
wartin Christina Sieber, Vertreterin
der Schulpferdereiter Silke Lam-
pert. Als Beiräte wurden neben den
Jugendsprechern Miriam Fischer
und Laura Grimm Oliver Grimm als
Vergnügungswart und Matthias
Niemczyk für die Turnierorganisa-
tion bestimmt.


